

柏崎市で今年開催される全国大会・県大会

全日本水球選手権大会
開催に向けて

アルボンウォーターポロクラブ柏崎
キャブテン 永田 敏

昨年10月に東京辰巳国際水泳場で行われた日本選手権において、社会人チーム「アルボンウォーターポロクラブ柏崎」(略称..)



女子チームも、選手獲得と強化により連続出場と上位入賞が有効視されており、地元柏崎から日本選手権への3チーム出場も夢ではありません。

23回 新潟県レクリエーション大会 in 柏崎」が開催されます。新潟県レクリエーション大会 in 柏崎」が開催されます。

平山征夫は、県レク協会の特

性を生かし、各種団体の成果を結集し、広く県民を対象とし

た市民参加型大会を開催するこ

とを通じて、生涯スポーツの振

興と地域レクリエーション運動の

活性化を図り、県民の健康増進

と生きがいの高揚に資すること

を目的として開催されます。

二十一世紀のレクリエーション運

動は、①生涯スポーツの推進、②

芸術・文化・学習活動への挑戦

③「ネーチャー・レクリエーション」

の普及、④福祉・レクリエーション

への取り組みの4つの柱を課題

として整理されました。

柏崎市における県レク大会の

運営は、柏崎市実行部会(部会

長近藤康信)と柏崎市レクリエ

ーション協会(会長 栗林達彦)

が中心になって準備を進めています。

県レク大会は、市内の主な公

共施設を利用して、県レク関係

団体と地元の関係団体が各種目

を主管して、講演会(前新潟県

知事 平山征夫)やスマラッカラ

イン、ゲートボール、インティニア

カ、3B体操、体力チェック、ス

ポーツチャンバラ、スポーツ吹き

矢、ばらんすもう、ウォーキン

グなど30種目近くが予定されています。

しかし、高齢者が楽しくス

ポーツを続けることがなによ

りも大切なことであると思う

のです。そこで今では、毎日

の生活の中でのスポーツとして

生かされています。

昨年、八十八歳を迎えるられ、

新潟県で一人目の表彰を受け

られた柏崎市の男性の方も、

まだまだ元気でこの競技を続け

たいと張り切っておられます。

今年度と来年度は柏崎市で

この機会に市民の皆さんも、

総合体育館へ足を運び高齢者

の元気な様子をぞ覽になって応

援して頂きたいたいと思います。

また、内容は事業、

予算の審議、市主催行事等へ

を行つて。主な内容は事業、

理事・幹・監事会、総会

を行つて。主な内容は事業、